



Palencia 14 de Marzo de 2012

Gallego se interesa por la renuncia de la Junta a reformar el Centro de Salud de “Los Jardinillos”

La Gerencia de Salud no ha completado la documentación urbanística requerida desde el Ayuntamiento por lo que se ha archivado el expediente

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de la capital, Heliodoro Gallego, se interesará mañana en la Junta de Gobierno Local por los motivos por los que la Gerencia Regional de Salud de la Junta de Castilla y León ha renunciado a reformar la tan publicitada reforma del Centro de Salud de Atención Primaria de “Los Jardinillos”, sito en la calle Alonso Fernández de Madrid.

Según señala Gallego, la Junta de Castilla y León anunció el año pasado “a bombo y platillo”, que iba a acometer una reforma muy necesaria en el edificio del Centro de Salud de “Los Jardinillos”, con un presupuesto de 133.791 euros, incluido en el Programa de Inversiones de la Gerencia Regional de Salud, en el apartado de obras y equipamientos de Atención Primaria.

Lo cierto es que la Gerencia de Salud llegó a presentar en el Ayuntamiento las licencias de obras y la ambiental, sin que con posterioridad haya completado la documentación solicitada por el Ayuntamiento, por lo que se ha procedido por la Concejalía de Urbanismo al archivo del expediente, dándolo por desistido.

Sorprende, indican los socialistas, que una obra que se vendió como necesaria e imprescindible para reformar el citado Centro de Salud, haya caído en el olvido y por ahora se haya caído, sin que se conozcan de manera precisa las causas, salvo que tengan su origen en los recortes que viene realizando la Gerencia Regional de Salud.

Por todo ello, concluye el Grupo Socialista, se debe pedir una explicación a la Junta de Castilla y León para saber por qué ha dado marcha atrás en una actuación que resulta necesaria para el Centro de Salud de “Los Jardinillos” y que no se debe demorar.